



実務者研修講習会開催

恵庭出張講座開催



6名の職員が資格取得援助制度を利用して受講中

8月23日、24日とケアハウス恵庭ふくろうの園にて、「介護職員実務者研修講習会」が開催されました。当会職員6名と一般市民参加者を含めた計22名の受講生が参加しました。

受講生はこの日の講習までに、自宅学習によるレポート提出で基礎知識を学んでの講習会参加となります。講習会は自宅学習に即した演習形式となっており、受講生同士でロールプレイング方式で学習することで、根拠に基づいた知識と技術を身に付けていきます。

また、今回の講習は講習日程に特徴を設けております。講習会に参加する受講生のほとんどが現在就労中であること、各々の職場で勤務調整しての参加となるので、一度に一週間程度の休みを申請することが困難ではないかと予測できました。当会職員も同様で、現実の介護現場で一週間の研修参加は、かなりのシフト勤務への影響がでてしまいます。そこで、講習会を3ヵ月に分割して行う方法を取りました。

今回、1回目の講習会が終了、次回は、9月(3日間)、10月(2日間)と続きます。当会職員は、今年度の介護福祉士受験を目指して講習会にも熱がはっています。



講師主導の座学時間、、まだ余裕…、午後からのロールプレ方式はまだ知らされていません。。。



受講生に主導権が渡ります。事例に基づいたプランの立案など、ロールプレが続きます。。。

